



仙北市立神代中学校 学校報

No.59 令和4年12月7日(水)

あいさつ運動実施中

生徒会執行部の提案により、今週から冬休み前まで、部活動ごとにあいさつ運動を生徒玄関で実施しています。

これは、「全校一丸となって神代中学校や神代を明るく活発にできるようにしていこう」ということを目指しての実施とのことでした。朝の冷え込みが厳しくなっている中ではありますが、活動は7時45分からになりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



サムライブルー大活躍 共通点は前向きな姿勢

サッカーワールドカップでサムライブルーは強豪チームを撃破し、見事決勝トーナメントに進出、快進撃を続けました。試合後の選手へのインタビューでは、自分への自信と前向きな発言が目につき、こうした感情や考え方が今回の快進撃につながっているのだなと感じました。こうした発言は、誰にも負けない練習量、失敗の経験を生かした次への発想と努力、成功体験を基にした更なる発想と努力、仲間への信頼等々から生まれているのではないかと想像します。

このことは、以前紹介(16マス)した大谷翔平選手にも同様のことが言えます。これまでの彼が口にしたことをいくつか紹介します。
質問: 大谷さんでも落ち込んだり、愚痴を言い



たくなったりすることはあるか?

回答: 「もちろん落ち込んだりします」「精神的にきつい場面は多かったのでもちろん落ち込むし、打たれた、打てないとか落ち込むこともある。ただ、毎日試合があって結果が出ることは幸せなことで、試合に出るからこそそういう経験ができる。今までけがで出られなかったのも、落ち込むことも含めていい1年だった」。

また、「ゴールがない分常に頑張れる」「目標が自分を育ててくれる」等のことも口にしていました。

こうした意識や姿勢は、まねしていききたいものだなと思っています。自分自身の強み(弱み)とはいったいどういうことなのか、そしてそれを伸ばすためにはどんなことが必要なのか、取組がすぐに結果に表れることはほとんどありませんが、自分を信じ、前向きな意識・姿勢で努力を継続していきたいものです。

アンサンブルコンテストに向けて頑張っています



17日(土)、大曲市民会館において全日本アンサンブルコンテスト県南地区予選が行われます。本校からも管打楽器七重奏と金管四重奏に出場します。それに向け、少ない時間ですが、今頑張っています。1・2年生にとっては初めての公式な大会になります。よいイメージをもって臨んでくれればと期待しています。